

Bunter Kreis und Engelsflügel

Provinzialer in Westfalen-Lippe helfen spendet 3.000 Euro

Coesfeld, 18. Oktober 2018. Provinzialer in Westfalen-Lippe helfen unterstützen den Verein Bunter Kreis Münsterland mit einer Spende von 3.000 Euro. Harald Schütz, erster Vorsitzender des Vereins Provinzialer in Westfalen-Lippe helfen, überreichte die Spende an Petra Becks (v. I.), Katrin Gangloff und Gisela Schumacher vom Verein Bunter Kreis. Von dem Geld wollen die Mitglieder neue PCs für die Koordinationskräfte des Vereins anschaffen.

Kinder, die an chronischen Krankheiten leiden oder von Behinderungen betroffen sind, brauchen besondere Zuwendung. Was oft übersehen wird: Ihre Eltern auch. Der Verein Bunter Kreis kooperiert mit vier Kliniken in Münster, Rheine und Coesfeld und betreut dort chronisch und schwerkranke sowie risiko- und frühgeborene Kinder und deren Familien. Ziel ist es, den Familien mit Rat und Tat zur Seite zu stehen, damit diese den praktischen Alltag besser bewältigen zu können. Mit den neuen PCs soll nicht nur die Kontaktaufnahme zu den Familien in den Krankenhäusern erleichtert werden, sondern auch das Erfassen und Verwalten der Patientendaten. Gisela Schumacher, Verwaltungsleiterin des Vereins Bunter Kreis, freut sich über die Spende: "Herzlichen Dank an die Provinzial und viele Grüße nach Münster".

Der Bunte Kreis finanziert sich zu einem großen Teil aus Spenden. Provinzialer in Westfalen-Lippe helfen unterstützte ihn bereits vergangenes Jahr mit 2.000 Euro.

Über Provinzialer in Westfalen-Lippe helfen e. V.

Der Verein Provinzialer in Westfalen-Lippe helfen gründete sich 2014 aus dem Bestreben das große Potenzial an sozialem Engagement aller Beschäftigten der Westfälischen Provinzial zu bündeln. Durch Spendengelder der Beschäftigten, die das Unternehmen verdoppelt, werden gemeinnützige oder soziale Projekte und Initiativen in der Region Westfalen-Lippe gefördert. Dabei fördert der Verein vornehmlich Projekte, die aus anderen Quellen nicht oder nur wenig unterstützt werden.

Weitere Informationen finden Sie unter: <http://www.provinzialerhelfen.de/>

Bildunterschrift: Harald Schütz, erster Vorsitzender des Vereins Provinzialer in Westfalen-Lippe helfen, überreichte die Spende an den Bunten Kreis. Petra Becks (v. I.), Katrin Gangloff und Gisela Schumacher nahem sie entgegen.